



Regard vers l'été

Wow! Un nouvel été est presque arrivé; notre premier, à Jacquie et moi, en tant que directeurs au Camp Livingstone. Lors de notre première rencontre d'équipe avec ceux qui serviront au camp, l'un d'entre eux nous a demandé, à Jacquie et moi, ce à quoi nous avons le plus hâte. Ce qui m'est immédiatement venu à l'esprit est l'un des versets qui guident ma vie, Job 42:5 (S21) : « Mon oreille avait entendu parler de toi, mais maintenant mon œil t'a vu. »

Vous avez peut-être entendu parler de la vue au sommet des montagnes au parc national de Banff et la température d'été au bas de la montagne avec de la neige au sommet; mais avez-vous partagé eau et nourriture avec un compagnon de randonnée pendant votre ascension, ressenti la chute de température alors que vous avanciez sur la pente escarpée et êtes-vous resté bouche bée devant la majestueuse création de Dieu une fois arrivé au sommet? De la même façon, j'ai hâte à la saison des camps pas seulement parce qu'on entend ce que Dieu fait dans la vie des campeurs, mais parce qu'on le voit à l'œuvre! J'ai hâte de voir de jeunes gens donner leurs cœurs à Dieu et aussi de voir comment il change le cours de leurs vies. J'ai hâte de voir des gens connecter avec la création de Dieu et se plonger plus profondément dans sa Parole. J'ai hâte de voir de jeunes gens (et d'autres, pas si jeunes!) servir au camp et repartir remplis d'une motivation renouvelée. Mon cœur est emballé de voir Dieu faire des miracles. J'ai tellement hâte de le voir de mes propres yeux, de le ressentir dans mon cœur et dans mon âme alors que le Saint-Esprit bouge et empreint le camp.

Depuis l'automne dernier, quand Jacquie et moi avons accepté l'appel de Dieu et l'invitation du conseil de diriger le camp en tant que directeurs, nous avons été époustoufflés de ce que Dieu fait. Nous avons été bénis par l'engagement des gens à nous soutenir, par la prière, le camp et nous. Et tant de frères et sœurs en Christ, avec une passion pour partager l'Évangile à travers le ministère des camps, ont choisi de faire du bénévolat; tant de dons sont aussi arrivés au moment idéal. Après avoir été témoins de la main de Dieu à l'œuvre dans ces circonstances exceptionnelles au tout début de notre parcours, nous attendons avec impatience de pouvoir être témoins de ce qu'il fera l'été qui s'en vient, infiniment plus que tout ce que nous pouvons imaginer (Éph. 3:20-21).

Puissiez-vous aussi voir Dieu à l'œuvre dans votre vie cet été, infiniment plus que tout ce que vous puissiez demander et imaginer. Nous espérons vous voir dans les prochains mois... peut-être même de servir à vos côtés!

Merci d'être là pour nous et pour l'avancement de son royaume.

Pour sa gloire,

Martin Gaudreau, codirecteur

Looking Ahead to the Summer

Wow! Another summer is almost here, the first for Jacquie and I as Camp Livingstone Directors. During our first team meeting with the people who will serve at camp, one of them asked what Jacquie and I were looking forward to. What immediately came to mind was one of my life verses, Job 42:5: "My ears had heard of you but now my eyes have seen you."

You may have heard of the view from the top of the mountains of Banff National Park and the summer-like weather at the bottom and snow at the top. But have you shared water and snacks with a fellow hiker as you climbed, felt the temperature dropping as you moved up the escarpment, and have your jaw drop at the majestic view of God's creation once you reached the top? Similarly, I look forward to camp because not only do we hear about what God does in campers' lives but we see Him at work! I look forward to seeing young people giving their hearts to God and as well as how He changes the course of their lives. I look forward to seeing people connecting with God's creation and diving deeper into His word. I look forward to seeing young people (and some not so young!) serving at camp and leaving filled with a renewed sense of purpose. My heart is excited to see God do miracles. I can't wait to see it with my own eyes, to feel it in my heart and soul as the Holy Spirit moves through camp.

Since last autumn when Jacquie and I accepted God's call and the board invitation to lead camp as directors, we have been blown away by what God is doing. We were blessed by people's commitment to support the camp and us in prayer. And so many brothers and sister in Christ with a heart to share the Gospel through camp ministry have chosen to volunteer, as well as the many donations that arrived with perfect timing. After witnessing God's hand at work in such special ways at the beginning of our journey, we can hardly wait to witness Him do even more than what we can imagine for the upcoming summer (Eph. 3:20-21).

May you also see God at work in your life above and beyond what you may ask and imagine this summer. We hope to see you in the coming months...possibly even serving along with us and each other!

Thank you for being there for us and the advancement of His kingdom.

For His glory!

Martin Gaudreau, Co-Director

Accueillons notre nouvelle adjointe administrative!

Je suis tellement contente de cette occasion de m'introduire comme nouvelle adjointe administrative! Je m'appelle Lea, j'ai 21 ans, et le camp a toujours occupé une place importante dans ma vie.

J'avais 5 ans, la première fois que je suis allée au Camp Livingstone. J'y étais pour un camp familial d'une semaine et, depuis, j'y suis retournée chaque année! D'année en année, mon amour pour le camp a grandi alors que j'y retournais comme campeuse pour le camp familial, campeuse pour le camp d'ados, puis, enfin, comme membre de l'équipe d'été. C'est à travers les possibilités de développement au camp, par exemple comme animatrice, directrice de programmes, et comme enseignante pour la chapelle pour un camp d'enfants que j'ai dépassé ma zone de confort et que j'ai appris à m'appuyer, à travers tout ça, sur le Seigneur.

Ces deux dernières années, j'ai étudié à Parole de Vie, une école biblique à Sherbrooke. L'an dernier, j'étais étudiante; cette année, je suis stagiaire. Il y a quelques mois, je priais intensément le Seigneur, recherchant sa volonté pour ma vie. Je savais qu'il avait mis sur mon cœur la mission, mais je n'étais pas certaine de la forme que ça prendrait. Alors que je continuais à prier, j'ai ressenti un désir grandissant de servir le Seigneur à temps plein. J'ai aussi ressenti un amour grandissant, dans mon cœur, pour le ministère des camps. Alors j'ai suivi la direction du Seigneur et je me joindrai, cet été, au Camp Livingstone en tant qu'adjointe administrative.

J'apprécierais vos prières et votre soutien alors que je commence mon premier rôle à temps plein dans le ministère. C'est évident que le Seigneur a ouvert la porte pour que je puisse servir de cette manière et j'ai hâte de commencer!

Lea Duckworth, adjointe administrative

Let's Welcome Our New Administrative Assistant!

I'm excited about this opportunity to introduce myself as the new administrative assistant! My name is Lea, I'm 21 years old, and camp has always been an important part of my life.

I was 5 years old the first time I went to Camp Livingstone. I attended family camp for a week and have been going every year since! Year after year, my love for camp grew as I went on to be a family camper, a teen camper, and, eventually, a summer staff member. It was through the opportunities for growth that camp presented, such as being a cabin leader, leading programs, and being the chapel speaker at children's camp, that I was stretched beyond my comfort zone and learned to rely on the Lord through it all.

For the past two years, I have been studying at Parole de Vie, a Bible school in Sherbrooke. Last year, I was a student, this year, I'm an intern. Some months ago, I earnestly prayed to the Lord, seeking His will for my life. I knew He had been placing missions on my heart, but I wasn't sure what form it would take. As I continued to pray, I felt an increasing desire to serve the Lord full-time. I also sensed a growing love in my heart for camp ministry. So, I followed the Lord's guidance and will join Camp Livingstone as an administrative assistant this summer.

I'd appreciate your prayers and support as I begin my first role in full-time ministry. It's clear that the Lord opened the door for me to serve in this way, and I'm excited to begin!

Lea Duckworth,
Administrative Assistant



Rétrospective

Alors que l'été arrive et que nous nous préparons à accueillir nos campeurs, nous voulons prendre un instant pour regarder à tout ce qui s'est passé au camp cet hiver. Plusieurs événements ont eu lieu, chacun offrant des occasions de communion fraternelle et des occasions de grandir dans notre foi!

Nous avons passé des moments merveilleux pendant la retraite des femmes. Nous avons été bénies et encouragées par celles qui ont participé. Partageant une vision commune pour la préparation pour l'été qui s'en vient, un groupe de dames s'est retroussé les manches pour redonner vie à la cuisine, une tâche si nécessaire. Le four n'a jamais été si reluisant! Nous avons également passé du temps en communion, à jouer à des jeux, à participer à des conversations, à prendre le thé près du feu et, mieux encore, à connecter avec le Seigneur.

Dans un esprit d'engagement communautaire, nous avons organisé non pas un, mais deux journées d'activités gratuites pour les enfants des communautés avoisinantes! Malgré la température, la participation a été bonne à chacune des deux journées. Nous avons aimé accueillir les enfants au camp et leur partager l'Évangile. Des chasses au trésor aux activités de bricolage, les enfants se sont amusés et les bénévoles aussi!

Tout ce qui s'est passé au camp ce printemps nous a encouragés, et nous avons hâte à cet été et à ce que Dieu nous réserve!

Rachel Gaudreau
coordonnatrice du soutien : accueil des invités, administration, et suivi

Looking Back

As summer approaches and we prepare to receive our campers, we want to take a moment to look back at everything that has happened at camp during the winter. Many events took place, each offering fellowship and opportunities to grow in our faith!

We had a wonderful time during the women's retreat. We were blessed and encouraged by those who came. With a shared vision to prepare for the upcoming summer, a group of ladies rolled up their sleeves to revitalize the kitchen, a much-needed task. The oven has never been so shiny! We also spent time in fellowship, playing games, engaging in conversations and tea by the fire, and, best of all, connecting with the Lord.

In the spirit of community outreach, we hosted not one but two free activity days for the children from neighbouring communities! Regardless of the weather, there was a great turnout for both days. We loved welcoming the kids to camp and sharing the gospel with them. From scavenger hunts to arts and crafts, the kids had a fun time, and so did the volunteers!

We have been encouraged by everything that happened at camp during the spring, and we are excited about this upcoming summer and what God has in store!

Rachel Gaudreau
Support Coordinator: Guest Services, Office, and Follow-up

Dernières nouvelles...

Nous sommes honorés et bénis par le déferlement de personnes qui viendront faire du bénévolat au camp cet été. Ceci inclut plusieurs bénévoles adultes qui participeront en famille, en couple ou en équipes mère/fille!

Voici une liste des noms des plus jeunes membres de notre équipe missionnaire d'été qui, pour la plupart, sont des étudiants de niveau collégial ou universitaire :

Judah Johnston, Theodore Andreou, Nelson Duran, Joseph Nguyen, Elijah Vatcher, Juan Barboza, Anthony Perez, Jacob Boissoneault, Brayan Escobar, Michael Murphy, Luis Santiago Barra, Malachi Brady, Caleb Pothier, Caleb Gaudreau, Ava Halse, Chloe Lampron, Anna Georgiou, Keira Stewart, Abigaëlle Lemire, Éliane Gagné, Anaève Nadeau, Vanya Riendeau, Rose Valentine, Sophia Barboza, Sarah Bourgeau, Isabella Britto, Natalya Jones, Gabrielle Aubin, Kayla Orth, Noah Orth, Tim Valentine, Jameson Thomson, Matthew Delorme, Robin Valentine, Mathias Thomson, Luka Miller, Noah Keener, Emmanuella Antoine, Jessica Stewart, Madelena Venema, Éloïse Clavette et Dawson Clavette.

Merci de prier pour eux alors qu'ils serviront les centaines de campeurs qui participeront au camp cet été. Priez que Dieu leur donne les forces et la santé et des occasions de démontrer l'amour de Christ pour les campeurs à travers des conversations sur la possibilité d'avoir une foi en Dieu, une foi qui transforme des vies et qui sauve des âmes!

Ces jeunes gens ont choisi de sacrifier les richesses terrestres rattachées à un emploi normal en faveur d'un ministère qui n'offre qu'un faible revenu ou, pour quelques-uns, aucun revenu. Mais ils savent que leur sacrifice vaut de l'or au ciel! Toutefois, si Dieu vous le met à cœur, envisagez de donner à notre fonds PAME (Programme d'assistance pour les missionnaires d'été). Les fonds amassés viendront compléter ce que le camp pourra leur offrir comme salaire.

Pour faire un don, veuillez utiliser le lien suivant : onehopecanada.givingfuel.com/camp-livingstone-francais
Dans la section Commentaires du formulaire de don, vous pouvez inscrire le nom de la personne à laquelle vous souhaitez faire le don ou simplement inscrire : « À ceux qui en auront le plus besoin. »

Camp Livingstone's ministry expresses God's love through nourishing, home-cooked meals.

Yue and Mary's sugar shack fundraiser for a new oven was a success thanks to generous donations from various sources, including the host, Grace Church. God's provision has been evident through many generous donations, bringing us closer to our goal. With a reliable convection oven, we'll be able to feed hundreds of campers this summer, nurturing both body and soul!

Le ministère du Camp Livingstone démontre l'amour de Dieu à travers de délicieux repas faits maison.

L'initiative de levée de fonds *cabane à sucre* de Yue et Mary a été un succès grâce aux dons généreux qui nous sont venus de plusieurs endroits, incluant de Grace Church, qui a ouvert ses portes pour l'événement. La provision de Dieu a été évidente de par plusieurs dons généreux qui nous ont rapprochés de notre but. Avec un four à convection fiable, nous pourrions nourrir et prendre soin des corps et des âmes de centaines de campeurs cet été!



In the News...

We are honoured and blessed by the outpouring of people coming to volunteer at camp this summer. This includes several adult volunteers who will participate in family units, as couples, or in mother/daughter teams!

Here is a list of the names of the younger members of our summer missionary team, who, for the most part, are college or university students:

Judah Johnston, Theodore Andreou, Nelson Duran, Joseph Nguyen, Elijah Vatcher, Juan Barboza, Anthony Perez, Jacob Boissoneault, Brayan Escobar, Michael Murphy, Luis Santiago Barra, Malachi Brady, Caleb Pothier, Caleb Gaudreau, Ava Halse, Chloe Lampron, Anna Georgiou, Keira Stewart, Abigaëlle Lemire, Éliane Gagné, Anaève Nadeau, Vanya Riendeau, Rose Valentine, Sophia Barboza, Sarah Bourgeau, Isabella Britto, Natalya Jones, Gabrielle Aubin, Kayla Orth, Noah Orth, Tim Valentine, Jameson Thomson, Matthew Delorme, Robin Valentine, Mathias Thomson, Luka Miller, Noah Keener, Emmanuella Antoine, Jessica Stewart, Madelena Venema, Éloïse Clavette, and Dawson Clavette.

Please pray for them as they minister to the hundreds of campers who will attend camp this summer. Pray for God to give them strength and health and opportunities to show Christ's love to the campers through conversations about having a life-changing, soul-saving faith in God!

These young people have chosen to sacrifice the earthly riches of a regular job in favour of a ministry that offers a small income or, for some, no pay at all. But they know their sacrifice is worth heavenly gold! Still, if God lays it on your heart, consider donating to our SMAP fund (Summer Missionary Assistance Program). The amounts raised will supplement what the camp can pay them.

To donate, please use this link: onehopecanada.givingfuel.com/camp-livingstone
In the Note section of the donation process, you can write the name of the person you wish to donate to or simply write, "To those who need it most."

Special thanks to:

Harold Price and Zachary Gaudreau for their work on Le Chalet; Rick and Mary Valentine and the team of men for the new roof over the Dining Hall terrace; and to the many volunteers and donors who made these and other projects possible.

Nous remercions tout particulièrement :

Harold Price et Zachary Gaudreau pour leurs rénos du Chalet; Rick et Mary Valentine et leur équipe d'hommes pour le nouveau toit sur la terrasse de la salle à manger; et tous les bénévoles et donateurs qui ont rendu ces projets, et d'autres, possibles.

Ce qui s'en vient...

Merci de prier pour ces prochains événements :

- Journée de prière pour les camps : le 26 mai
- Équipe missionnaire de Broadmoor Church : du 26 mai au 1er juin
- Camps de jour, Groupes scolaires : du 4 au 21 juin
- Formation des missionnaires d'été : du 22 au 29 juin
- Camps d'été : du 30 juin au 9 août

Grands projets de construction à venir

En tant qu'intendants des bâtiments et du terrain du Camp Livingstone, nous cherchons continuellement la direction de Dieu pour créer un endroit où nos invités pourront faire l'expérience de la présence de Dieu confortablement et sans distractions. Nous sommes bénis d'être entourés de la création de Dieu et nous nous engageons à nous assurer que le camp, par sa propreté et son environnement chaleureux, reflète sa beauté.

Actuellement, nous sommes en attente de l'évaluation de certains bâtiments afin de déterminer les projets qui suivront. D'autres moyens que nous espérons utiliser pour améliorer l'expérience de nos visiteurs sont :

- la capacité d'accueillir des visiteurs à l'année;
- d'offrir de nouveaux espaces pour favoriser des liens plus profonds avec Dieu et les autres, tels qu'un sentier de prière, des balançoires sur le balcon de la chapelle, un belvédère, et plus.

Voici quelques-uns

des besoins financiers actuels :

- fonds pour la bourse des campeurs : 30 000 \$
- se défaire de la maison mobile irréparable : coût à déterminer
- réparations de la cheminée : 5 000 \$
- réparations de la cantine qui s'est détériorée : 5 000 \$
- l'achat (ou le don) de 5 lits superposés supplémentaires : 2 500 \$

Des dons seront nécessaires pour atteindre ces objectifs. Évidemment, nous n'irons de l'avant qu'en fonction de la provision de Dieu.

Votre soutien, que ce soit un don unique ou un don mensuel, contribuera à la réponse aux besoins du camp et à l'accomplissement de sa vision. Merci de vous joindre à nous sur ce parcours de foi et de transformation.

Jacquie Price-Gaudreau, codirectrice

Reserve the camp for your church event!

Le Chalet is available for rental as of September.

Contact reservations@camplivingstone.ca for more info.

Réservez le camp pour votre événement en église!

Le Chalet : possibilités de location dès septembre.

Contactez reservations@camplivingstone.ca pour plus d'infos.

On the Horizon...

Please pray for these upcoming events:

- Day of Prayer for Camp: May 26
- Broadmoor Church Mission Team: May 26-June 1
- School groups day camp: June 4-21
- Staff training: June 22-29
- Summer camps: June 30-Aug. 9



Upcoming Important Construction Projects

As stewards of Camp Livingstone's facilities and grounds, we continually seek God's direction to create a place where guests can experience God's presence comfortably and without distraction. We're blessed to be surrounded by God's creation and are committed to ensuring the camp reflects His beauty by being tidy and inviting.

At the moment, we are awaiting assessments of certain buildings to determine the next projects. Other ways we hope to improve guests' experiences are:

- being able to serve visitors year-round
- providing new spaces to foster deeper connections with God and each other, such as a prayer walk path, swings on the chapel porch, a gazebo, and more.

Here are some of the current financial needs:

- campership fund: \$30,000
- removal of irreparable mobile home: Cost TBD
- chimney repair: \$5,000
- repairing the deteriorated tuck shop: \$5,000
- purchase (or donation) of 5 more bunkbeds: \$2,500

Accomplishing these important goals requires fundraising. Of course, we will only proceed as God provides. Your support, be it a one-time gift or a monthly donation, will contribute to the realization of the camp's needs and vision. Please join us on this journey of faith and transformation.

Jacquie Price-Gaudreau, Co-Director



To contact us: | Pour nous rejoindre :
1-844-848-8938

Camp Livingstone
C.P. 818, Magog, QC J1X 5C6

info@camplivingstone.ca
www.camplivingstone.ca